

## 健康について考えるきっかけに

### 第5回大津町健康推進大会

第5回大津町健康推進大会が、11月15日に町文化ホール、生涯学習センターで開催されました。「最新のがん医療～予防から治療まで～」と題して恩賜財団済生会熊本病院予防医療センター長の菅守隆さんによる講演があり、会場からの質問にも丁寧に答えて頂きました。講演後は、町食生活改善推進協議会による健康お弁当の試食や、筋量測定、体力測定などたくさんの来場者が体験し、健康について考え、実感する良い一日となりました。



最新のがん医療について講演する菅守隆さん

## 伝統を受け継ぎ未来を作る学生に

### 創立110周年・熊本県立翔陽高等学校

翔陽高等学校の創立110周年の記念式典が11月6日に同校で行われました。これは、明治39年に設立された合志東部農業補習学校から110年の歴史と、翔陽高校に校名を変更して20周年の節目を迎えたこと、そして教室棟・実習棟の落成記念式典をあわせて祝ったものです。式典で柿下耕一校長は「歴史や伝統文化に目を向け、高い志を持ち、グローバルな人材として、自分の手で未来を切り開いてほしい」とあいさつ。式典では歴代校長への感謝状の贈呈などが行われました。7日と8日には文化祭も開催されました。



約1,000人の参加があり、110年の歴史を感じさせる式典となりました

## 肥後の水とみどりの愛護賞を受賞

### 森林整備を通じた地下水保全活動を評価

第29回肥後の水とみどりの愛護賞表彰式が10月27日に開催され、町内で活動する、おおづ森の守り人(鈴木裕子代表)が表彰されました。毎年、熊本の生活用水である地下水を支える活動を行っている個人や団体を対象とした表彰で、今年度は6団体が表彰されました。審査では、水や緑のボランティアであること、社会への波及効果、継続性などが評価対象となり、間伐・下草刈・バイオマスの取組みなどの活動が評価されました。



表彰を受ける鈴木裕子代表

## 地域とともに平成27年度学校祭

### 大津支援学校・「ふれあいサンデー」

大津支援学校の学校祭である「ふれあいサンデー」が10月25日に行われました。授業の一環で作成された木製品、陶器製品の販売や協賛団体のバザーなどが行われました。中でも園芸ハウスの花の苗は好評で生徒たちが懸命に作った苗にはたくさんの予約札がかかっていた。フィナーレの時間には用意された製品などはほぼ売れてしまい、生徒たちは喜びと達成感を感じているようでした。約1,000人の来場者があり、地域とのふれあいを感じる学校祭になりました。



フィナーレにはからいもくんも登場し、生徒やボランティアで参加した学生と一緒にダンスを踊っていました

## 新たな10年の幕開け

### むしゃええけん！感謝祭

大津町で生まれたローカルヒーロー「グランパワーヒノクニ」のイベント「むしゃええけん！感謝祭」が11月22日、町文化ホールで行われました。10年前「矢護川里の収穫祭」で誕生したグランパワーヒノクニ。その生誕10周年を記念して開催されたこのイベントには、子どもから大人まで多くの人が集まり、子どもたちは「グランパワーみたいに強くなりたい。これからはいい子にします」とショーを楽しんでいました。



撮影会では子どもたちが憧れのヒーローと一緒に写真を撮っていました

## 夜の校舎にピアノの音が鳴り響く

### 東小学校 秋の夜長の鑑賞会

秋の夜長の鑑賞会が11月18日に大津東小学校の音楽室で行われました。これは大津東小学校PTAの主催で行われたもので、子どもの情緒発達のためにと、夜の学校で絵本の読み聞かせとピアノコンサートがありました。ピアノコンサートでは同小学校の非常勤講師でピアニストの武下侑加さんが音楽のクイズや雑学を披露しながら、子犬のワルツ他4曲を演奏しました。



子どもたちは美しい演奏を静かに聴いていました

## コミュニティ助成事業で整備

### 中島区がコミュニティ助成事業で備品整備

中島区が平成27年度一般コミュニティ助成事業を活用して、折りたたみ椅子や机など備品を購入しました。このコミュニティ助成事業は、一般財団法人自治総合センターが宝くじの社会貢献事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施しているものです。今回、宝くじの助成金で整備した備品は中島区で大切に管理され、会議、会合など地域の人々がコミュニケーションを深めるときなどに利用し、地域の活性化に役立てられます。



折りたたみ机が22台、折りたたみ椅子80脚、折りたたみ椅子用台車2台、軽量ラックが2台が納入されました

## 児童の読書活動に役立てます

### 学校へ図書カードを贈る活動

菊池都市明るい社会づくり協議会(田中康男会長)から、10月28日に大津小学校へ図書カードの寄贈がありました。これは同協議会が行っている「学校へ図書カードを贈る活動」の一環として実施されたものです。寄贈いただいた図書カードは、児童の読書活動の充実に使う予定です。



田中康男会長より図書カードを受け取る吉良智恵美校長